

Mütter hoffen und beten - für ihre Kinder und für alle Kinder.

Es war noch nie leicht, Mutter zu sein.
Immer war es mit großer Freude verbunden,
aber auch mit Schmerz und Mühe, mit Sorge und Ohnmacht.
Wo sollen wir Mütter hingehen, mit unseren Sorgen und Nöten
um unsere Kinder.

Bringen wir sie im Gebet zu Jesus.

Denn Jesus sagte:

„Wo zwei oder drei in meinem Namen versammelt sind,
da bin ich mitten unter ihnen.“ Mt. 18,20

Paulus sagte: „Glaube an Jesus, den Herrn
und du wirst gerettet werden, du und dein Haus.“ Apg. 16,31

Mütter mit Jesus sind also nicht allein, sie
werden getröstet – lernen Jesus kennen –
lernen, sich selbst anzunehmen – lernen
zu lieben – bekommen neue Kraft – trauen
ihm alles zu – lernen zu segnen und können
durchhalten.

Wir beten jeden

1. Donnerstag im Monat um 10.00 Uhr

in der Pfarrkirche

St. Franziskus in BSS - Romsthal